



María Consuelo Mejía Piñeros, secretaria Técnica de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES), así como presidenta de Católicas por el Derecho a Decidir e investigadora del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM.

La activista es licenciada antropología social por la Universidad de los Andes, así como maestra en Estudios Latinoamericanos y Doctora en Estudios Latinoamericanos por la UNAM.

Mejía Piñeros fue directora de Católicas por el Derecho a Decidir durante 25 años y jugó un papel importante en la construcción de redes del movimiento feminista como la Alianza Nacional por el Derecho a Decidir (ANDAR), la Red Latinoamericana de Católicas por el Derecho a Decidir y el Consorcio Latinoamericano contra el Aborto Inseguro (CLACAI).

La activista cobró más de 855,901 pesos de salario como secretaria Técnica de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES) en 2021.

Católicas por el Derecho a Decidir pagó 13,802,689 29 de pesos en percepciones netas del Órgano de Gobierno Interno, es decir a las integrantes del Consejo Directivo, Patronato, Consejo Técnico o Directivo Análogo.

El 11 de diciembre de 2003, compró por 415, 000 finca destinada al uso habitacional en la colonia los Reyes, Coyoacán, con una superficie de 90.58 metros.